
 

 

ATA DA 31º REUNIÃO 

ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE MEIO 

AMBIENTE 

 

Aos 20 de Fevereiro de 2025 às 8h30min, reuniram-se na Sala de Reuniões da 1 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente, localizada na Rua Francisco Budaibes, 2 

101 Vila Tupã Mirim I, Tupã, SP, os membros do Conselho de Meio Ambiente de 3 

Tupã, devidamente identificados via respectiva Lista de Presença, todos com 4 

o objetivo de participar da 31º Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 5 

Meio Ambiente.  6 

 Foi dada a abertura da reunião seguida pela leitura e aprovação da 7 

ata da 30ª Reunião, aprovada por unanimidade. 8 

 Na sequência, seguiu-se para a pauta referente à discussão ao Plano 9 

Municipal Arborização Urbana – Previa da Audiência Pública, na qual foi 10 

realizada a análise e deliberação quando às sugestões realizadas em 11 

Audiência Pública.  As sugestões foram apresentadas uma a uma aos 12 

conselheiros, que após debate e considerações, chegaram à seguinte 13 

deliberação: 14 

 15 

Sugestão nº Ref. Deliberação 
 

1 
Incluir no plano a previsão de considerar a diversidade 

arbórea das espécies nativas nas ações de plantio; 
Deferido 

(unanimidade)  

2 
Alterar meta de extração para incluir especificar as 

espécies "tóxicas" e reduzir prazo da meta para  
Dezembro de 2026. 

Deferido 
(unanimidade)  

3 

Incluir no Plano/Lei que as denuncias referentes à 
arborização devem ter embasamento comprobatório 
caso a pessoa não quiser se identificar a fim de serem 

acolhidas. 

Deferido 
(unanimidade)  

4 
Incluir no plano meta referente à contratação de 

engenheiro florestal. 
Indeferido 

(unanimidade)  

5 
Incluir meta referente à realização de parcerias ou 
convênios diversos com entidades cabíveis, com 

previsão de prazo para dezembro de 2027; 

Deferido 
(unanimidade)  



 

 

6 
Não realizar alterações da legislação já em vigor no que 

se refere à aplicação das autuações 
Indeferido (5x2) 

 

7 
Prever a realização da extração de arvores em 

loteamento pela Prefeitura.extração de árvores em 
implantação de  loteamentos 

Indeferido 
(unanimidade 

ob: já é 
competência da 

CETESB) 

 

8 
 Citar no plano as demais legislações (Estadual e 

Federal) 
Deferido (7x1) 

 

9 
Prever criação de IPTU VERDE no plano, com previsão 

de que o dinheiro das multas sejam revertido em 
descontos no IPTU; 

Indeferido 
(unanimidade)  

10 
Prever no Plano a criação de um órgão ou autarquia 

especifico de fiscalização ambiental; 
Indeferido 

(unanimidade)  

11 
Prever no plano a elaboração de legislação referente à 

IPTU verde; 
Deferido 

(unanimidade)  

 16 

 Durante a análise das deliberações do plano, foi esclarecido que a 17 

Secretaria de Meio Ambiente está trabalhando para a criação de um Código 18 

Ambiental unificado, que abrangerá dentre os temas, a arborização urbana, 19 

de modo que foi desconsiderada a minuta de lei previamente apresentada, 20 

não sendo realizadas as análises referentes à minuta em virtude da futura 21 

elaboração do “Código Municipal de Meio Ambiente”. 22 

 Finalmente, foram realizadas as considerações finais da reunião, dando-23 

se espaço para manifestação livre dos membros do conselho. 24 

 Esgotado o tempo da reunião, foi encerrada a reunião do Conselho 25 

Municipal de Meio Ambiente, agradecendo-se a presença de todos. 26 

 27 

 28 

 29 

 30 

 31 

32 

[Assinado Digitalmente] 

Rodrigo Afonso de Souza Ferreira 

Presidente do Conselho Municipal de 

Meio Ambiente 

Secretário Municipal de Meio Ambiente  

[Assinado Digitalmente] 

Guilherme Eduardo Destro 

Secretário-Executivo  



 

 

 



 

 

 


